

# Nachwuchs kickt für 's Regenbogental

## Benefizturnier am 14. und 15. Dezember

**FUSSBALL.** - Nachwuchsfußball für die gute Sache lautet das Motto des „1. Regenbogen Benefiz Cup“ der vom FC Tribuswinkel am Wochenende vom 14. und 15. Dezember in der Sporthalle Baden organisiert wird. Neben den Turnieren (alle Teams kommen

aus dem Bezirk) der U9 (14.12. von 10 bis 14 Uhr), U10 (14.12. 15 bis 19 Uhr), U11 (15.12. 10 bis 14 Uhr) und U14 (15.12. 15 bis 19 Uhr) wartet ein umfangreiches Rahmenprogramm mit großer Tombola. So konnten als Preise u.a. unterschriebene Originaltrikots von Austria, Rapid, Bayern München, St. Pauli, Schalke, Dinamo Zagreb und etlichen anderen Vereinen ergattert werden. Der Reinerlös des Turniers kommt dem Therapiehof Regenbogental zugute, der mit Kindern mit Behinderungen arbeitet und Familien in Ausnahmesituationen begleitet. „Wir veranstalten das Turnier in Baden, um unsere Mitmenschen darauf aufmerksam zu machen, dass es viele Kinder und Jugendliche gibt, die zur Zeit sehr schwierige Zeiten durchmachen“, erklärt Ernst Kopunec, Jugendleiter des FC Tribuswinkel.



■ Nachwuchsfußball für die gute Sache. Zusätzlich zu ihrem Turnier haben die Tribuswinkler Fußballer auch ein Spendenkonto für 's Regenbogental eingerichtet: Knr.: 245 10-837386, BLZ: 14000, Kennwort: Wo Ausgrenzung keinen Platz hat.

Foto: z.V.g.



■ **FUSSBALL.** - Der Therapiehof Regenbogental aus Baden, der Familien betreut, in denen ein Kind oder ein Elternteil lebensbedrohlich erkrankt bzw. verstorben ist bzw die Kinder mit Behinderungen haben, durfte sich bei der Jugend-Weihnachtsfeier des FC Tribuswinkel über eine großzügige Spende freuen. Jugendleiter Ernst Kopunec und seine Frau Kathrin überreichen Regenbogental-Obmann Manfred Weiss und seiner Frau Margarethe Weiss-Beck einen Scheck in der Höhe von 600 Euro für ihre wohlthätige Arbeit. Der Verein bedankt sich ganz herzlich bei allen Spendern.

Foto: z.V.g.